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激动！翁虹将和老公女儿团聚
因疫情已分开14个月

7月1日凌晨，翁虹微博发文透
露和老公女儿即将团聚，“即将迎
来伟大的日子 7.1号，我也干了一
件我认为也挺伟大的事情～终于
盼星星盼月亮的盼到你们这对父
女～再度踏上祖国的土地上，让台
湾同胞及香港同胞体验一下我们
祖国伟大的防疫政策！我去年的
今天是一共三次隔离合起来连续
隔离 42天（忒不容易了）现在轮到

你们俩了，跟水晶说其实这也是不
可多得的一个人生体验透过这 14
天可以真正的享受自己与自己独
处单纯的生活状态，可以自我反
省，思考一下自己的过去和未来！
由于疫情我们整整分开了 14个月
一年有余了！开始倒数团聚的日
子了，祝你们俩隔离愉快”。

翁虹还晒出一组照片，其中有
疑似老公和女儿在团聚路上的防

疫照片，以及一家三口的温馨旧
照，还在这个特殊的日子配上红星
红旗飘扬上空等表白祖国的照片，
可见其内心的激动之情。

2007 年 1 月，曾有过一次婚
姻的翁虹与专业健身管理师刘冠
登记结婚，并于同年 10月诞下女
儿小水晶 。2012年 9月 17日，刘
冠廷在翁虹生日当天补办了婚
礼。

拍完十部电影就退休
昆汀担心收山之作拍砸了

为了宣传新书《好莱坞往
事》，导演昆汀·塔伦蒂诺近日做
客比尔·马赫的脱口秀节目，再
次强调拍完第 10部导演作品后
就退休。

昆汀说：“我了解电影史，电
影制作人总是犯类似的问题。”
而他指的问题是：“大多数导演
的最后一部电影都很糟糕，很多
好莱坞黄金时代的导演都是这

样。因此，能以一部体面的电影
结束自己的生涯是很少见的。”

昆汀直言，很担心自己的最
后一部电影是“最糟糕的”，他觉
得自己的第 9部导演长片《好莱
坞往事》还不错，“如果以它作为
收山之作是个不错的选择”。

为了保证电影的质量，昆汀
曾公开表示自己这辈子只拍十
部电影，拍完就金盆洗手。目前
这个片单包括《落水狗》《低俗小
说》《危险关系》《杀死比尔》《死
亡证据》《无耻混蛋》《被解救的
姜戈》《八恶人》《好莱坞往事》。
主持人问他，为什么还坚持只拍
十部电影就收山，他的拍摄状态
现在很好，未来可能会越来越
好，何必给自己加上一个桎梏。
昆汀说，他很清楚自己的能力，
过去的九部电影似乎已将自己
掏空。

新垣结衣称与星野源交往五月结婚
其实已暧昧五年

据日本媒体报道，回顾 2021
年上半年日本演艺圈发生了很多
事，其中星野源与新垣结衣结婚的
消息最受关注，新垣结衣称两人交
往五个月结婚，还因为闪婚好感度
更高，但是据《日刊现代》报道称，
有知情人爆料她与星野源暧昧五
年。

据 2016年 10月档日剧《逃跑
可耻但有用》相关工作人员透露：

“拍摄期间星野源与新垣结衣就很
甜蜜，即使星野源没有戏份时，也
会在片场与新垣结衣积极交流，在
场人真是现场嗑CP。”当时有记者
想拍他们热恋的证据，在当时星野
源的涉谷区别墅布置了三位摄影
师，然而几个月也没抓拍到关键信
息，最后只能不了了之。

2018 年 ，星 野 源 被《女 性
SEVEN》爆料搬家，而且正巧搬到
了新垣结衣所在的公寓。一般来
说，明星们搬家身边肯定会发生重
大变化，记者们又开始了秘密取
材，然而星野源的新剧出入口多，
让记者们再次空手而归。现在看
来，当时星野源搬家极有可能就是

为了隐藏两人交往的事实。
其实在星野源搬家之前，新垣

结衣也有一些变化，而且她 2017
年戴过的戒指竟然与去年星野源
演唱会上戴的一样，星野源以前没
有佩戴饰品的习惯，所以让粉丝产
生强烈的违和感。

今年 1月 2日《逃跑可耻但有
用》新春特别篇播出后，圈内知情
人称两人关系比四年前明显变化
很大，“四年前拍戏时就算私下里
他们也互相称呼角色名，拍续集的
时候他们已经互相称呼本名了，四
年前那次合作双方已经动心，工作
人员都能注意到他们的变化。”

据双方所属事务所透露：“他
们去年十月初拍摄续集再会，结束
宣传工作和拍摄之后以结婚为前
提交往。”而据他们附近邻居称，其
实两三年前他们已经在交往，一位
电视台相关人士透露：“宣布结婚
消息时，为了新垣结衣形象不崩
塌，所以对外宣布交往五个月结
婚，事实上他们交往很久了，只是
为了避免不必要的麻烦没必要说
出来。”

超50部电影扎堆暑期档 主旋律影片备受关注
一年之中时间最长的档期

——暑期档（7月 1日至 8月 30日）
已拉开帷幕。

截至 7月 1日，据澎湃新闻记
者统计，目前定档暑期档的电影有
46部，此外还有约十部影片将定档
7月或8月，但未确定具体日期。

若按类型分类，本年度暑期档
中主旋律影片有 5部，动画电影有
11部，此外还有悬疑片、青春爱情
片和纪录片等。不过总体来看，今
年暑期档由于疫情的原因依然缺
乏国外大片。

本次暑期档的主旋律影片分
别是定档7月1日的《1921》、《革命
者》和7月9日上映的《中国医生》、
《红船》，以及 7月 30日上映的《狙
击手》。

值得一提的是，动画电影在七

月暑期扎堆。目前已经定档7月的
有《狼行者》、《俑之城》和《笨鸟大
冒险》等 11部动画电影，八月也将
上映一部动画电影《小花仙大电
影：奇迹少女》。

此外，今年的“档中档”七夕档
共有七部青春爱情片上映，包括
《盛夏未来》《我的初恋十八岁》等。

那么，今年暑期档背后有哪些
上市公司和大厂的身影呢？

《1921》背后的出品公司有腾
讯影业文化传播有限公司、上海电
影（601595）、中国电影（600977）等
公司，《革命者》和张艺谋导演的
《狙击手》的主要出品方均是北京
光线影业有限公司。

另一部备受期待的主旋律影
片《中国医生》讲述了 2020年的抗
疫故事。该片由斩获了 29.12亿元

票房的《中国机长》原班人马创作
及出演。该影片的出品方中有广
东博纳影业传媒有限公司、中国电
影和阿里影业（01060.HK）等。

动 画 电 影 方 面 ，横 店 影 视
（603103）的全资子公司浙江横店
影业有限公司参与了《俑之城》的出
品，中文在线（300364）、万达电影
（002739）的全资子公司万达电影股
份有限公司则参与了《新大头儿子和
小头爸爸4完美爸爸》的出品。

国漫《白蛇 2：青蛇劫起》是本
次暑期档中较受关注的动画影片，
它的出品方中有阿里影业、天津猫
眼 、哔 哩 哔 哩（NASDAQ：BILI，
HKEX：9626）和泡泡玛特（09992.
HK）的身影。此外，爱奇艺影业也
投资了动画电影《济公之降龙降
世》。

在七夕档的影片中，华谊兄弟
（300027）、中国电影、淘票票影视
文化有限公司参与了《盛夏未来》
的出品，这是一部由张子枫和吴磊
主演的青春爱情片。光线影业有
限公司则主控了《五个扑水的少
年》。

银河证券在 6月 29日的研报
中指出，2021年无疑是主旋律电影
大年，《1921》、《革命者》、《中国医
生》等大制作主旋律电影纷纷定档
于暑假。此外，国漫电影在视觉效
果、故事情节和内涵等方面也都有
了较大的进步。随着主旋律电影
在题材选择和表现形式等方面不
断创新，主旋律电影不断赢得市场
和口碑的双丰收，高质量主旋律影
片有望成为 2021年暑期档实现票
房增长的重要动力。

互撕大战后孙一宁签约王思聪新公司？本尊霸气回应
近日，孙一宁在直播中

回应签约王思聪公司，孙一
宁 身 旁 助 理 否 认 ：“ 没 签
约，不信谣不传谣”，孙一
宁随后补充到：“这又是你
给我安排的新剧本吗”。

据悉，王思聪与网红孙
一宁网上开撕，孙一宁晒出
了王思聪平时的骚扰信息，
截图中的王思聪常常求见
面，发肉麻语录，但都被孙
一宁冷面回应，引来网友哄
堂大笑，直言：娱乐圈最有
名的富二代也有卑微的一
天。

在爆料王思聪“舔狗”
聊天记录后，孙一宁于 6月
16 日晚首次直播，吸引了
累计千万人在线观看，礼物

刷到脸都看不见，人气爆棚。
这场直播从晚上 10 点开始，

仅仅 40 分钟后热度就冲到全站
第四，直播榜第一。

这次直播，孙一宁一改往日
“低俗”无下限的画风，没有拉着
cp呜呜姐“卖腐”，也没有和其他
网红连麦玩一些低俗恶趣味的游
戏。

她仅仅化着淡妆出镜，穿着
素净的白色针织衫，和网友有一
搭没一搭地聊天。网友骂她炒
作：“热度给你玩得死死的。”她
回怼：“互联网你玩明白了？我
都没玩明白。”有人发弹幕“你让
王思聪受委屈了”，她回骂“怎么
没让他委屈死”。网友说“你除
了长得好看一无是处”，孙一宁

“不吧，我还会打扫卫生呢，比保

洁阿姨打扫得还干净”。
骂她“绿茶”“蹭热度”的弹

幕太多，她干脆拿着大喇叭和网
友互杠。诸如“希望我摔得更狠
一点？我已经在地下了”“千万
别 被 外 表 迷 惑 ，我 是 个 疯 批 ”
等。当然，也并非所有的弹幕都
是骂她的言论，不少人夸奖她是

“女性楷模”，认为她做得很对
“就要让小王栽跟头，不然太飘
了”。

本次直播中，几乎每分钟都
有人送出各种各样的直播礼物，
而且金额都不小。价值 3000 元
人民币的“嘉年华”，价值 1000元
人民币的“火箭”等等，这些礼物
特效充斥着直播画面。据统计，
这些礼物总价值高达 100万人民
币。


